



Fußball Senioren

# Freundschaftsspiel

2016 war vor allem in einer Hinsicht ein ganz besonderes Jahr: die Fußballsenioren hatten – selbstverständlich neben dem wöchentlichen Training – insgesamt vier Einsätze.

TEXT: JÜRGEN MAIER, CHRISTIAN KULL

BILDER: ANKE BRADNER, WOLFGANG MOOSMANN, ALEXANDER REHLINGER, MEMO SKENDER, THOMAS STARK

Im April waren unsere fränkischen Freunde von der DJK Astheim bei uns zu Besuch. Nach einem guten Spiel und nachdem unser eigener Franke Rainer Dörfler als fünffacher Torschütze einen Sahnetag erwischt hatte, gab es mit 5:2 einen deutlichen Sieg. Mit relativ kleiner Besetzung traten wir bei Kleinfeldturnieren im Juni in der Grünau und im September in Astheim an – und auch der sportliche Erfolg blieb relativ klein. Schließlich gab es auch An-

fang Oktober gegen eine junge, spiel- und laufstarke Mannschaft des TV Wienhausen (Niedersachsen) nichts zu gewinnen. Highlight im Dezember war das 100. Trainingstor von unserem Reiner Köpf.

## Winterliche Dolomiten

Die Tradition der Skiausflüge wurde auch Anfang März 2016 in den Bergen um Corvara fortgesetzt. Unsere Skifahrer haben die Dolomiten so winter-



Mannschaftsbild – die Kameraden von der DJK Astheim sind im April 2016 in Höfen-Baach zu Gast.



Vatertagsfreuden – nach der Trainingseinheit (Bild oben) folgt das gemeinsame Essen und Beisammensein auf der Terrasse des Vereinsheims (Bild Mitte). Den Abschluss bildet traditionell das Elfmeterschiessen in einer Damen- (Bild unten) und einer Herrenkonkurrenz.

lich wie schon lange nicht mehr erlebt, weil es kurz zuvor einen halben Meter Neuschnee gegeben hatte. Die Temperaturen waren recht frisch, doch ließ sich die Sonne immer öfter blicken. Die täglichen Touren führten rund ums Sella-Massiv, ins Grödnertal, zur Wallfahrtskirche Santa Croce, zum Falzaregopass und von dort zu den Cinque Torri und zum Lagazuoi. Es ging zwar mächtig in die Beine, doch es war eine Woche Skivergnügen pur! →





Besuch aus der Lüneburger Heide – im Herbst 2016 ist der TV Wienhausen mit seiner AH-Mannschaft zu Gast.

**Behördenturnier – der neue Landrat spielte mit**

Nachdem der Vatertag beim Training und beim Vattertagsfest einen guten Besuch verzeichnet hatte, waren viele von uns beim 27. Behördenturnier im Einsatz und sorgten für einen reibungslosen Ablauf des Turniers und dafür, dass Zuschauer und Spieler bestens versorgt wurden. Turniersieger wurde nach vielen hervorragenden und torreichen Spielen der FC Deutsche Post AG vor dem Team der AOK.

Der traditionelle Gegner der Rems-Murr-Behördenchefs beim Einlagespiel – die Mannschaft der

Sportpresse – musste in diesem Jahr passen. In die Bresche sprang kurzfristig das Team des Ministeriums für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz. Nach einem umkämpften Spiel siegten die Behördenchefs knapp aber verdient mit 2:1 Toren. Unser „neuer“ Landrat und Schirmherr des Turniers, Dr. Richard Sigel, hatte selbst die Kickstiefel mitgebracht und verstärkte das Bürgermeister-Team.

Aus dem Erlös des Turniers konnten wir eine Spende von 2200 Euro für die Notfallvorsorge des DRK übergeben.

**Laue Sommerabende**

Die Gartenfeste bei Rose und Franz bzw. bei Melli und Memo fanden bei wunderbarem Sommerwetter wie gewohnt statt. Nach anstrengenden Trainingsspielen genossen wir zwei angenehme „Terrassenabende“ bei unseren großzügigen Gastgebern.

**Die Puppenkiste blieb zu**

Der Familienausflug sollte uns in diesem Jahr nach Augsburg führen. Ich bin ziemlich sicher, dass weder das Urmel noch der kleine Ritter potentielle Teilnehmer abgeschreckt haben. Am Ergebnis ändert das aber nichts: zu wenige Anmeldungen führten dazu, dass weder die Augsburger Biergärten noch die Augsburger Puppenkiste sich über unseren Besuch freuen konnten.

**An der Mainschleife**

Auch der Männerausflug litt unter schwacher Beteiligung: Sieben Freunde müsst ihr sein – so dachten wir (Heinz, Harald, 2 x Ra/einer, Alex, Pele und Chri) und sind samstags los ab ins Frankenland →



Mannschaftshotel Grünauer Hof – das SHB-Team auf dem Weg zum nahegelegenen Sportplatz.



## Zum wohltätigen Zweck

27. Rems-Murr-Behördenfußballmeisterschaft  
bei den Sportfreunden Höfen-Baach.





Altherrensommer an der Mainschleife – der Männerausflug im September führte nach Astheim. Das Wetter spielte auch wieder mit.

– ins wunderschöne Astheim am Main. Der erste Höhepunkt war das sportliche Kräfteressen mit den Freunden der DJK Astheim. Das Ziel beim Kleinfeldturnier war schnell gesteckt: ein Platz unter den Top Drei sollte schon rausspringen. Die Zielvorgabe vom Coach Harald wurde perfekt umgesetzt: am

Ende wurde es der respektable dritte Platz. Alex und Reiner (Köpf) hielten die Abwehr zusammen, im Mittelfeld wirbelten Pele und Chri und vorne traf in gewohnter Torjägermanier unser Rainer (diesmal nicht Köpf, sondern Dörfler). Den Torwart mussten wir zu den Spielen ausleihen – wer weiß, was mit Peter Haupt alles möglich gewesen wäre?

Am frühen Abend folgte das nächste Highlight: gemütliches Essen mit Bundesliga schauen im Keller des Hotels Behringer. Die Bayern waren schlecht, das Essen überragend. Danach ging es nahtlos über zum Weinfest nach Escherndorf. Guter Wein, nette Leute, gute Band, gute Tanzfläche, gute Stimmung. Was soll man sagen – das muss man erleben!

Nach einem vollen, ereignisreichen und tollen Tag wartete unser Schlafgemach: die übliche Turnhalle in Astheim. Die Matten vom letzten Mal waren noch vorhanden und bildeten – nach einem kleinen Snack um 3 Uhr morgens – vorzügliche Matratzen. Die Nacht war viel zu schnell vorbei – aber das nächste Highlight wartete auf uns: Frühstücksbüffet, wieder im Hotel Behringer. Danach gings dann wieder ins Schwabenland. Schee wars! Da müsst ihr nächstes Jahr unbedingt dabei sein!

**Ausklang 2016**

Nach einem gemütlichen Kameradschaftsabend Mitte November endet ein ereignisreiches AH-Jahr 2016. Ich möchte mich bei allen bedanken, die regelmäßig dabei sind und damit zum AH-Leben beitragen. Ein ganz besonderer Dank gilt den Ausschussmitgliedern Memo, Andi, Franz und Hanse, ohne die viele Aktivitäten nicht stattfinden würden.

*Euer Jürgen Maier*

**TRAININGSZEITEN**

**Fußball-Senioren**

Donnerstag: 18.00 Uhr – 19.30 Uhr Training



Donnerstagabend, 18 Uhr – die AH-Kameraden treffen sich zum Training.



1



2

## Unterwegs mit der AH

Reiseziele waren die Dolomiten, das Salzburger Land und die Mainschleife bei Würzburg.



3



4



5



6

- 1 Tolle Kulisse – die Höfen-Baacher Fußballsenioren beim Ski-Ausflug in Corvara / Südtirol
- 2 Zwei Pferdestärken – tierisch unterwegs in den Dolomiten
- 3 Salzburg – die Höfen-Baacher Delegation besuchte den Mirabellgarten und...
- 4 ...die Bier-Erlebniswelt der Stieglbrauerei.
- 5 Im Kloster – Abreise aus der Unterkunft in Astheim
- 6 Unterm Sonnenschirm – Halbzeitpause im Schatten